

Elternarbeit

Eine enge Zusammenarbeit mit allen Eltern unserer Schüler ist uns sehr wichtig. Dieses sollte von Offenheit, Ehrlichkeit, Vertrauen, Akzeptanz und Toleranz sowie gegenseitiger Wertschätzung geprägt sein.

Die **gemeinsame Verantwortung** von Schule und Elternhaus für eine positive Entwicklung jedes Kindes steht dabei im Vordergrund.

Eltern sind für uns wichtig:

- als offene und ehrliche Gesprächspartner
- als Mitgestalter für Schulentwicklungsprozesse
- als engagierte Helfer im Unterricht, bei Projekten u. ä . Vorhaben
- als aktive Unterstützung des Klassenlehrers bei der Vorbereitung und Durchführung von Wandertagen und Klassenfahrten
- als Mitgestalter oder Leiter von Freizeitaktivitäten am Nachmittag
- als Unterstützer der Klassenraumgestaltung
- als Helfer und Mitgestalter von schulischen Höhepunkten

Eltern werden von uns informiert:

- über den Lern- und Entwicklungsstand ihres Kindes
- über Fördermöglichkeiten innerhalb und außerhalb der Schule
- über Lerninhalte und –Methoden
- über die Gestaltung von Schulentwicklungsvorhaben
- über die geeignete Schullaufbahn
- über alle wichtigen Vorhaben der Klasse und der Schule

Eltern werden kompetent beraten:

- durch die Klassenlehrerin und Erzieherin
- durch unsere Beratungslehrerinnen
- durch unsere Sozialpädagogin
- durch die Schulleitung

Das geschieht in:

- Elterngesprächen
- Hausbesuchen
- Elternstammtischen
- Elternabenden
- Zusammenkünften der Elternvertretungen
- Schulkonferenzen

Eltern nehmen auch durch die gewählten Elternvertretungen aktiv am Schulleben teil. Sie übernehmen damit Verantwortung für ihr Kind, für den Klassenverband und für die Schule.

Wir wünschen uns:

Eine STARKE SCHULE

Durch STARKE ELTERN

Für STARKE KINDER

ELTERN mit WIRKUNG!